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Conselho Municipal de Planejamento e Orçamento Participativo – CMPOP 

A T A  R e u n i ã o  S e t o r  F  –  3 0  d e  a b r i l  d e  2 0 2 4  

Bairros: Jardim Mariléia, Chácara Mariléia, Porto Seguro e Loteamento Atlântica 
 
 

Aos trinta dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, às dezenove horas, na Escola 
Municipal Nilton Baltazar, na Rua Valença, s/nº, Jardim Mariléia, teve início a Audiência 
Pública do Setor F, para ouvir os munícipes destas localidades. Esta assembleia contou com 
a presença de 6 Conselheiros da Sociedade Civil, mais 4 Conselheiros do Poder Público e 7 
visitantes. O Presidente do CMPOP, Sr. Pedro Barbosa abriu a reunião agradecendo a 
presença de todos, declinando da apresentação do CMPOP, já que as funções e os trabalhos 
do Conselho Municipal de Planejamento e Orçamento Participativo e sua importância da 
participação da sociedade, era conhecida por todos os presentes. Abriu então a palavra para 
a audiência presente. O senhor Edson, presidente da Associação de Moradores do bairro 
Mariléia, lamentou a falta de participação da população nas audiências públicas. Comentou 
sobre a necessidade de uma Base Integrada da polícia militar. Como um pouco que o local 
destinado à recreação das crianças está bloqueado com elementos para prática de skate 
colocados pelos adolescentes da localidade. Comentou que devido a venda de drogas no 
local os artesões retiraram suas barracas desta praça e que os moradores com crianças não 
conseguem mais usar a praça. Fez também comentários sobre a manutenção do local tais 
como: problemas de iluminação manutenção para os brinquedos da praça e a manutenção 
da tela de proteção da Quadra de futebol. Relatou problemas na pavimentação das ruas do 
bairro e há necessidade de um quebra-molas em frente à escola Nilton Baltazar. Como o 
bairro possui em torno de 3000 crianças há necessidade de uma Creche com Educação 
Infantil no bairro chácara Mariléia. Acrescentou a necessidade de ampliação do Posto de 
Saúde, informando que existe uma área livre disponível para esta ampliação ao lado do atual 
Posto de Saúde. Comentou a necessidade de uma campanha de conscientização da 
população para a limpeza pública. Fez referência há necessidade imediata da interdição do 
Ginásio Poliesportivo do bairro já que a estrutura e os telhados estão comprometidos, antes 
que aconteça um acidente grave. Comentou também que em uma reunião de moradores, 

realizada na praça contaram com a presença da Rio+ e houve melhorias considerável no 

local. A senhora Isa Rangel agradeceu ao atendimento da SEMOP a vários pedidos 
realizados em reunião anterior de Audiências Públicas do CMPOP. A Sra. Naja comentou 
sobre a colocação de mesas e cadeiras nas calçadas pelos comerciantes locais, bloqueando 
a passagem de pedestres. A Sra. Simone comentou que frequenta a mesma praça e também 
encontra os mesmos problemas. O Sr. Mário Baião, Secretário Municipal de Gestão Pública, 
informou que existe uma destinação de R$200.000,00 para a reforma do Posto de Saúde 
informou também que existe uma verba de R$480.000,00 para reforma da praça de Mariléia. 
O Sr. Pedro informou que na última licitação para a reforma do Píer da Boca da Barra a 
vistoria definiu que a estrutura está quebrada e o Sr. Pedro comentou que o dano foi causado 
pelo barco que realiza a manutenção do emissário. Com o término dos trabalhos esta reunião 
foi oficialmente encerrada pelo Presidente do CMPOP às vinte horas e vinte e dois minutos. 
Esta ata está assinada pelo Presidente do CMPOP, Sr. Pedro Barbosa de Carvalho. 
 

 


